
au CSE–C extra du 08 avril 2025 

Véronique BACHELET Anne-Cécile DESCHAMPS José BAPTISTA Damien CODRON 

Christophe COMBE Laurent GOSSELIN (RS) Nicolas LALLEMAND Samuel MOINAUX (RS) 

Philippe PRADIER Olivier TEISSEIRE   

Vos élu(e)s et représentant(e)s syndicaux au CSE-C 

Monsieur le Président, 

 

Malgré le refus de la direction de Naval-Group de l’admettre, les conséquences de la 

fermeture de Bagneux sont apparues dans les évènements survenus en mer rouge  au 

printemps et à l’été dernier. 

Au delà du gâchis d’actifs et de perte de savoirs que cette fermeture entraine, nous de-

vons traiter maintenant les cas douloureux des salariés qui n’ont pas eu envie de suivre 

la direction dans le nébuleux projet VAR-OUEST. 

Il n’est jamais facile de traiter d’un PSE et la CFE-CGC espère une écoute plus atten-

tive de la part de la direction sur ces sujets qu’elle ne l’a été jusqu’à aujourd’hui sur nos 

alertes concernant les conséquences pour l’entreprise de cette décision inique. 

En effet, les personnels toujours en activité sur le site sont partagés entre l’envie de 

quitter Naval Group rapidement pour tourner la page et la résignation concernant les 

mesures du PSE . 

La CFE-CGC espère que l’annonce en COMECO-C d’un dépassement du budget de 

Var Ouest de 3 M€ ne sera pas le frein à des mesures équilibrées pour l’ensemble des 

Balnéolais.  

Les personnels dont le poste serait transféré à Finlay risquent de voir leur temps de tra-

jet quotidien augmenter de manière conséquente. Par ailleurs, un isolement profession-

nel est à craindre pour certains d’entre eux entrainant des répercutions sur leur santé. 

Enfin ceux qui envisagent de quitter Naval Group ont besoin rapidement d’un planning 

détaillé définitif leur permettant de s’engager avec un potentiel employeur. 

Il ne suffit pas de traverser la rue pour retrouver un emploi ! 

Les salariés de Bagneux sont donc dans l’attente de mesures concrètes et adaptées à 

chacun d’eux. 

D’autre part, la CSSCT centrale avait demandé une enquête RPS à Bagneux. Où en 

sommes nous ? Quand aurons-nous les conclusions de cette enquête? 

 

Merci de votre écoute 


